

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



地域の誇りをかけ激走 ～ローズヒル駅伝大会～

11月18日、霧島ヶ丘公園で「第3回かのやローズヒル駅伝大会」が行われました。

今年は26小学校区が参戦し、13区間を8歳の小学生から43歳の社会人までが疾走。各年代の代表者は、沿道の声援を受けながら懸命にたすきをつなぎました。

- 1位＝西原台小学校区
- 2位＝寿北小学校区
- 3位＝西原小学校区



男女共同参画社会への 理解を深める

11月17日、リナシティかのやで「かのや男女共同参画社会づくりフォーラム」が行われました。

今年は、支えあい・認め合って生きる社会づくりをテーマに行われたもので、約200人が参加。

元萩市教育長の陽信孝さんによる講演や、市内で活躍する福祉関係者を交えたパネルディスカッションも行われ、参加者は男女共同参画への理解を深めました。



かのやばら祭り2012秋

10月20日から11月18日まで「かのやばら祭り2012秋」が開催されました。

期間中は、薩摩剣士隼人ショーやおおすみゆるキャラ祭り、夜のばら園を楽しむファンタジーナイトでのレーザー光線ショーなど様々なイベントが行われました。ばら園には、県内外から17,660人が来園し、一輪一輪が色鮮やかな秋のばらを楽しみました。



西俣小学校創立90周年 記念式典を開催

11月11日、西俣小学校創立90周年記念式典が学校関係者多数出席のもと開催されました。

実行委員長あいさつや祝辞、感謝状贈呈のあと、児童を代表し、6年生の山内梨央さんが「先輩のバトンをしっかりとつないでいきたい」と抱負を述べました。また、メッセージビデオ、名貫棒踊り、記念講演、観察池披露なども行われ、式典に花を添えました。



学校と地域の連携を ～串良地区で移動教育委員会～

11月6日、串良ふれあいセンターで「移動教育委員会」が開催されました。この委員会は、開かれた教育行政を推進するため、毎月実施する定例会を庁外で行うもので、今年で3回目。

当日は、地元小・中学校長や学校評議員、スポーツ団体などの教育関係者が傍聴するなか、学校と地域の連携について様々な意見が出されました。



了徳寺大学理事長 郷土鹿屋で講演会

11月10日、市文化会館で「平成24年度肝属地区教育振興大会」が開催されました。

当日は、教育関係者など約700人が参加して、スポーツで素晴らしい功績を収めた個人・団体の表彰が行われたほか、吾平町出身の了徳寺健二先生（了徳寺大学理事長）の講演会等が行われ、大学設立時の苦労話などに参加者は真剣に聞き入っていました。